



あさひ台

学 校 報
第 4 8 9 号
R3. 11. 30
五城目小学校

学校教育目標

夢高く 心たくましく 学び合う五小の子
～ つなぐ ひらく つくる ～



感謝の気持ちをとどけよう！

校長 小玉 史男

「とどけよう！ 感動と笑顔の花束を ～新たな1ページを最高のステージに～」のテーマのもと、ご来賓の皆様、たくさんのご家族の皆様においでいただき、令和3年度学習発表会を新校舎、新体育館にて開催できましたことに改めて感謝申し上げます。

これまであたりまえだった1年生のあいさつも昨年はカットせざるを得ず、とても寂しい気持ちでいましたが、今年は堂々と力強く発表してくれました。1年生の声は全ての人を一瞬で笑顔にする力をもっています。この1年生のあいさつだけで、涙腺が危うくなるくらい感動しました。



【元気いっぱい！1年生のあいさつ】

1年生「くじらぐも～五城目バージョン」...毎日元気に国語の教科書を朗読しながら暗記し、ぐんぐん自信を付けてきました。なわとびや演奏など、1年生になってできるようになったことも発表することができました。とってもかわいい1年生でした。

2年生は各国の旗を振って入場です。2年生が挑戦したのは「ファイトだ！ゴジョリンピック」です。体育の学習で取り組んだゴジョリンピックの様子を世界の音楽にのせて発表しました。ブリッジや前回り、側転、跳び箱等、自分のレベルに合わせて発表することができました。

3年生は総合的な学習で、豊かな自然、伝統ある朝市、長い歴史の番楽など、五城目町にはたくさんの宝物があることを知り、未来につなぐことの大切さも学びました。「未来へつなげよう！五城目町の宝物」として、番楽の「つゆはらい」を力いっぱい踊りました。

4年生は、総合的な学習で馬場目川や八郎湖の環境について学びました。八郎湖の水がきれいになるように水草のマコモ植えをした経験から、「水の旅～森山、馬場目川から八郎湖へ～」を発表しました。ヤートセ「パワー」も一生懸命踊りました。

5年生は、総理や官房長官も登場する「Passion56」。日本中の小中学生にまん延し始めた新たな病気と思われる症状を巡り、政府も国を挙げてこの状況の打開策を探る... いったいこの原因は何なのか、解決策は見つかるのか... 五城目小学校が日本を救う壮大なドラマとなりました。

6年生の総合的な学習の時間のテーマは世界に目を向けた「平和」や「SDGs」です。今ある「平和」とは...を考えると、76年前に終わった戦争なくして考えることはできないことを知りました。聞き取りやお寺での調査から知り得た情報をもとにした劇「ぼくらの町にも戦争があった」は、演じた6年生にも観客の皆さんにもこれからを考えるきっかけになったと思います。

当日は、3部制として、その都度入れ替えと換気、椅子等の消毒をしました。続けて参観を希望した方にはご不便をおかけしたのと思います。それでも、体育館に十分な広さを確保できたことから、家族の参観には人数制限を設けず、多数おいでいただき、子どもたちの感謝の気持ちや笑顔と勇気にたくさんの拍手をいただくことができました。本当にありがとうございました。

また、この日はイルミネーション点灯式が行われ、五太郎くんとともに「新校舎ありがとう」の文字が点灯しました。その後、昨年に続き大きな感謝の花火も打ち上げられ、夜空を彩りました。実行委員会齊藤幸作代表、関係の皆様、ありがとうございました。



【イルミネーションと実行委員会の皆様】

